

Zwei Abenteuer des Chalifen Harun Arraschid.

Der Blinde Abdallah und Hassan der Seiler.



er Chalif Harun Arraschid wurde eines Tages von so düsterer Schwermuth befallen, daß Djafar, sein Großvezier, schon lange vor ihm stand, ohne von ihm bemerkt zu werden.

Endlich nahm dieser das Wort und sagte: „Beherrscher der Gläubigen, erlaube mir die Frage, woher rührt

die Schwermuth, die ich heute an Dir wahrnehme?“

Harun erwiderte: „Erfinde etwas, um mich zu zerstreuen.“

„Herr,“ entgegnete der Großvezier, „ich erinnere Dich daran, daß Du Dir die Pflicht auferlegtest, selbst nach der Ordnung